

Madrid, a 5 de noviembre de 2014

Estimadas familias,

Hemos observado durante los últimos cursos que tenemos muchísima ropa en el rincón de objetos perdidos del colegio.

Puesto que hay mucha gente con necesidad en la actualidad, no nos parece muy lógico tener tanta ropa almacenada que teóricamente "no necesitamos".

Por lo tanto, hemos decidido que el último día de cada mes, retiraremos toda la ropa que se encuentre en objetos perdidos y la haremos llegar a familias con necesidades.

Así que os rogamos que si habéis perdido algo, paséis por objetos perdidos antes del último día de cada mes a recogerlo.

Os insistimos en la importancia de marcar la ropa de vuestro hijo/a puesto que de esta manera será más fácil la recuperación de cualquier prenda extraviada.

El rincón de objetos perdidos de los Círculos está al lado de la Sala de Profes y el del instituto está enfrente de la conserjería de Lucas.

Un saludo,

Los equipos de Educación Infantil y Primaria